
COMPTE RENDU DU C.A. du11-01-2025 

Présents : Guyon, Pagnon, Groll, Darfin, Prat, Lesme, Roca, Perceval, Vouillon ; en Visio : Bouillin 

Excusés : Métrop, Belouze 

Absents : Chavot, Farenc, Gendrot, Girard, Thevenoux 

Ce CA se déroule au café restaurant « Les Marronniers » 

1-Approbation comptes-rendus dernier CA et AG 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés. Le président valide ces comptes-rendus . 

2- Bilan financier voyage des élèves, et A.G. 

Le bilan final du voyage des élèves se solde par une dépense de 2047,32 € ce qui est conforme à notre attente. 

Toutefois, ceci tient compte de la participation des anciens pour 1200€. Il est souhaitable de se souvenir du détail des 

frais engagés par l’association et le lycée pour les prochaines organisations ( hébergement, transport, nourriture, etc..). 

Le bilan de l’AG se solde par un coût de 200 € environ ( coût des invités ) 

3- Bilan des cotisations 

Raphaël a reçu les fichiers pour lancer des relances. Il souhaite qu’une adresse mail spécifique soit utilisée pour ces 

relances et  non pas son adresse perso. Raphaël prend contact avec Pascal dès que possible pour cette opération ainsi 

que pour s’éclairer sur la manipulation des fichiers. 

Pierre va aussi faire une tentative auprès de ses camarades Gadz’arts anciens Prat ‘siens. 

 (N.d.l.r : Les bons vœux envoyés par Pascal ont déjà réveillé 3 cotisants !) 

4-Voyage des élèves 2025- 

Sur demande des enseignants, nous essayons Framatome. Pour Le Creusot, nous n’avons pas eu de réponse favorable. 

Guy active ses relations familiales du Lycée creusotin pour essayer d’obtenir une réponse positive ou tout au moins une 

proposition de date possible. 

En parallèle, Michel voit du côté Chalon  ( Framatome et/ou CETIC ) 

5-Sortie anciens :  

La sortie au marché de St Christophe en Brionnais se confirme un mercredi d’Avril. Daniel se renseigne sur le meilleur 

jour. L’option « Chocolats «  est à reconsidérer en fonction du temps disponible dans la journée. 

6-Cérémonie du 11 nov. 

Roca, Belouze et Guyon ont assisté aux cérémonies avec un défilé partant de la Prat’s vers les Arts et Métiers puis la 

Ville pour terminer au vin d’honneur. Une belle participation pour laquelle Daniel doit passer quelques photos à mettre 

sur  le site le plus rapidement possible. 

7-Pin’s : 

Un cahier des charges succinct a été établit dans l’urgence par Pierre  puis remis au Proviseur. Le projet sera suivi au 

Lycée par Louise …. du club Mécaprat’s pour la  création d’un modèle et peut-être la réalisation. Merci de ne pas court 

circuiter Daniel, l’initiateur du projet. Le C.A. octroie une enveloppe de 150 € à l’auteur du modèle de pin’s sélectionné 

par nos soins. 

8-Sweats du Lycée : 

Pas de nouvelles, Jean Claude relance la prof d’EPS en charge au Lycée. 

9- Journées portes ouvertes : 

Confirmées les vendredi 28 et samedi 29 mars 

10- Questions diverses : 

- Michel Prat affirme son approbation pour la continuité des sorties à caractère industriel que l’association offre 

aux élèves. 

- Il faut se poser la question du retour sur investissement de nos deniers. Il est suggéré d’établir une convention 

régissant les rapports entre notre association et le lycée ou les associations du lycée pour les dons que nous 

effectuons ( à partir d’un montant à définir ). 

-  

PROCHAIN RENDEZ-VOUS : 8 mars 2025 , lieu précisé en temps utile. 


